

元気いっぱい 友だちいっぱい
すすんで学ぼう 夢つくり

横浜市立美しが丘小学校 令和3年4月30日



美小通信5

横浜市情報教育ネットワーク(YY ネット)上に本校のホームページがあります。

URL : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushigaoka/>

学校長 松瀬 歩

青葉区美しが丘2丁目29

電話(901)3408

なかよし班登校

副校長 小島 多加江

朝、8時過ぎ。1年生と6年生が、仲良く並んで登校をします。

「おはようございます。」

元気なあいさつが、美しが丘のまちに響き渡ります。

私は、美しが丘小学校が7校目になりますが、1年生と6年生と一緒に登校する学校に赴任したのは初めてです。初日は緊張していた子どもたちも、日を重ねるに連れ、どんどん仲良くなってくるのが分かります。不安そうだった1年生も、今では、にこにこして6年生を信頼しきっています。この朝の交流が、1年生がその日一日を過ごす安心感となっています。

美しが丘小学校のよさは、6年生の素晴らしさにもあると思います。1年生に対する6年生の優しさや気配りには感心させられます。1年生の歩調に合わせてゆっくり歩いたり、さりげなく手助けしたりしているのです。1年生ができることは見守り、どうしてもできない時だけ手伝っています。できたときには、笑顔で褒めています。これは、この美しが丘小学校が、普段から異学年交流をしてきたからだと思いました。新型コロナウイルス感染症予防のため、制限されることも多いですが、できる範囲で交流する活動を継続して行っています。今の1年生が5年後、今の6年生と同じように下学年に対する優しさをもつ子に成長できるよう、教職員も見守り導いていきたいと思っています。これからも、美小の子どもたちへのご支援をよろしくお願いいたします。

1年生の教室をのぞいてみると。。。

美小では、環境の観点から、飲み終わった牛乳パックを開き、内側のフィルムをはがしています。初めは、びりびりに破けたり、飲み残しの牛乳が飛び散ったりして悪戦苦闘をしていた子どもたちですが、今では、きれいにはがせる子も多くなり、「見て、見て。」と自慢げに私に見せてくれるようになりました。



今日のひらがなは何かな。

子どもたちは、わくわくしています。「やったあ。『い』だ。僕の名前にもあるよ。」

いちごやいるかなど、いの付く言葉を発表した後、いよいよ空書きです。

「いちっ、にっ。」

どの子も、腕をいっぱい伸ばして先生の真似をしています。一画目の跳ねもばっちりです。そのあとは、どの子も鉛筆で集中して書く姿がみられました。